



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:53

PAG - 1 -

Lunes 03 de abril de 2006

Costa Rica



José Rizo, aspirante liberal

EE. UU. sugiere influencia de Alemán en candidato nica

Embajador niega apoyo a PLC mientras Alemán controle partido

Califica a Rizo de "hombre honesto y capaz" y niega tener problemas con él

ACAN-EFE. El embajador de Estados Unidos en Nicaragua, Paul Trivelli, dejó entrever que en la elección de José Rizo como candidato presidencial liberal para las elecciones del 5 de noviembre influyó el expresidente y reo Arnoldo Alemán.

En declaraciones que publicaron ayer medios de Managua, Trivelli, al responder sobre si la elección fue a dedo, dijo que desde fuera es difícil decir si Alemán influyó o no en los convencionales para que votaran a favor de Rizo.

Posible perdón de deuda

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) estudia la posibilidad de perdonar las deudas que Honduras, Nicaragua, Bolivia, Haití y Guyana tienen con la institución, dijo el secretario de Economía de México, Francisco Díaz, citado en Brasil por la agencia oficial ABR.

Díaz se reunió con el representante de Brasil en el BID, el Ministro de Planificación, Paulo Bernardo, para discutir el tema, en el marco de la 47 Reunión Anual del BID, que se realiza en la capital del estado de Minas Gerais. La deuda de los cinco países suma un total de \$3.500 millones. Belo Horizonte, Brasil. DPA

Panamá



José Rizo asegura que derrotará a Daniel Ortega

Arnoldo Alemán pide a los liberales respaldar la candidatura del que fue su vicepresidente

El candidato presidencial del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), José Rizo, aseguró ayer que en las elecciones del 5 de noviembre próximo en Nicaragua ganará a su rival del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega.

En su primer discurso pronunciado tras haber sido ratificado por la gran convención del PLC como candidato presidencial, Rizo dijo que también derrotará al aspirante de la Alianza Liberal Nicaragüense-Partido Conservador (ALN-PC), Eduardo Montealegre.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:53

PAG - 2 -

Estados Unidos



Nicaragua y Honduras se unen al tratado de libre comercio con EEUU

Associated Press. Nicaragua y Honduras se incorporaron oficialmente al tratado de libre comercio entre Centroamérica, la República Dominicana y Estados Unidos (CAFTA-RD).

La entrada en vigor del tratado comercial estaba programada para el 1 de enero, pero se atrasó hasta que los países beneficiarios incorporaron a sus legislaciones las normas del pacto.

El CAFTA-RD es un tratado económico que pretende crear una zona con un intercambio comercial anual de \$32,000 millones, incluyendo las exportaciones e importaciones de los signatarios: Estados Unidos, Centroamérica y República Dominicana.